

OMS confirma un nuevo caso de ébola en Liberia



La Habana, 1 abr (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) documentó un nuevo caso de ébola en Liberia, al confirmar este jueves el fallecimiento de una mujer por la letal enfermedad.

Los análisis del laboratorio dieron positivo para ébola en la fallecida, con lo cual este es el primer caso de lo que podría ser un tercer brote de la enfermedad en Liberia, desde que se reportara su eliminación el 9 de mayo de 2015.

Ante la noticia, el ministerio de Salud del país, junto a la OMS y otras agencias, enviaron un equipo a la comunidad donde vivía la mujer para identificar a las personas que pudieron tener contacto con ella.

El pasado 29 de marzo la OMS anunció que la epidemia de ébola ya no constituye una emergencia sanitaria de alcance internacional, porque los últimos contagios no corresponden a la cadena de transmisión original.

Aún así, desde la organización asumieron que en el futuro pueden aparecer más casos originados por los supervivientes. (EFE)



Radio Habana Cuba